Corparaucanía llama a velar por el empleo

CUARENTENA. Cuidar el bienestar de los trabajadores es crucial, aseguran.

n llamado a la comunidad regional a respetar perentoriamente el quedarse en casa y velar por el bienestar de los trabajadores y el empleo en diversos sectores de la economía local realizó Corparaucanía, en el marco de la Semana Santa y de las vacaciones de invierno adelantadas para la educación básica y medía.

Modesto Huenchumao, presidente de Corparaucania, sefialó que "estamos viendo cómo la población no ha tomado con la seriedad que amerita la actual crisis sanitaria que vive el mundo, por lo que hacemos un llamado a la comunidad re-



CUARENTENA DEBE SER TOTAL.

gional a que extremen las conductas de autocuidado. No salir a la calle y respetar la cuarentena es lo más importante hoy en día". Cs